CONSEIL DE QUARTIER SAINT GERMAIN DES PRES BILAN 2022

En 2022, le Conseil de Quartier Saint Germain des Prés s'est réuni à trois reprises :

- mercredi 9 mars
- mercredi 29 juin
- mardi 22 novembre

La séance du 9 mars a donné lieu à la présentation de la future restauration des façades du presbytère et du porche de l'église Saint-Germain des Prés par les responsables de la conduite d'opérations de la Direction du Logement et de l'Habitat (DLH) et les architectes du patrimoine de « l'Atelier Monchecourt and Co ». La réalisation complète de ce projet lauréat du Budget participatif 2019 durera un an et n'aura pas d'incidence sur l'utilisation de la place Saint-Germain des Prés. Le montant de cette restauration est d'environ un million d'euros.

Cette séance a permis de lancer le groupe de travail « Avenir Saint-Germain des Prés » dont l'objectif est de discuter des démarches de concertation sur certains projets de la Ville de Paris notamment le PLU, « Embellir Votre Quartier » et « Paris, Zone apaisée ». Le Conseil a également voté une aide financière pour la première du film d'Arnaud VIARD intitulé « Je n'avais pas vu les choses comme ça » tourné pendant le confinement et entièrement dédié au quartier Saint-Germain des Prés.

Lors de la 2^e séance du mercredi 29 juin, les membres du Conseil reviennent sur les 2 réunions organisés par le Maire du 6^e et la Direction de la Voirie sur le projet « Embellir Votre Quartier » des rues de l'Échaudé et Jacques Callot. Ils expriment leurs satisfactions quant à la décision de ne pas piétonniser la rue Jacques Callot et de ne pas la « passer » en zone de rencontre afin de lutter contre les extensions de terrasses. Ils votent ensuite pour le réaménagement du square Félix Desruelles et l'installation d'un nouveau module de jeux pour enfants plus esthétique et adapté aux enfants à mobilité réduite.

Lors de la séance du 22 novembre, Christian CHEVALIER a présenté la « Société historique du 6^e arrondissement », son histoire, son fonds documentaire et son mode de fonctionnement. Un rappel est fait sur les projets lauréats du budget participatif 2022, avec la suggestion de réfléchir aux projets 2023.

L'enthousiasme, le dynamisme et l'attention portés à l'intérêt général du quartier par l'ensemble des membres du conseil n'ont pas failli tout au long de cette année.

Chantal LAMBERT-BURENS

Présidente du Conseil de Quartier